

# Deportes y Juventud: Móstoles fue sede del Campeonato de Madrid de B.M.X.

**Fecha de publicación:** 18/05/2015 0:00

## **Descripción:**



El pasado domingo día 17 de mayo, el Club Activo de B.M.X. de Móstoles celebró el Campeonato de Madrid de B.M.X., al que asistieron los mejores corredores de la Comunidad de Madrid y otras comunidades de España.

La carrera de carácter regional, contó con el patrocinio del Ayuntamiento de Móstoles, a través de la concejalía de Deportes y Juventud y sus patrocinadores habituales y se desarrolló en el circuito Municipal de B.M.X. del Polideportivo Municipal Andrés Torrejón, (El Soto).

## **más información:**

[www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)

[flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)

*youtube.com/user/ayuntamientomostoles*

*Twitter: @aytomostoles*